

チームワーク
フットワーク
ネットワーク

麓っ子

令和2年11月9日号
鳥栖市立麓小学校
校長 西川 哲也
Tel. 0942-83-2013
<https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-e/>



ホームページ

11/13(金)～19(木)は 家庭学習がんばり週間です

今週末から、第2回目の「家庭学習がんばり週間」が始まります。この期間中は、子供たち自身がこれまで以上に家庭学習の習慣化を図るために自分の家庭での学習の仕方をチェック（自己評価）するようになっていきます。お子様それぞれに「ふもとっ子家庭学習がんばり表」というチェック表を渡しますので、ご家庭でもぜひ励ましや賞賛の声を掛けていただくとたいへんありがたいです。また、一週間の取組が終わった後には、保護者の方にお子様の家庭学習の様子を確認していただく意味で、チェック表にサインをしていただく欄を設けています。

家庭学習の習慣化は、これから先、中学校、高校へと進むときに、子供たち自身の大きなエネルギーとなっていくものだと考えます。お忙しい中とは存じますが、ご協力をよろしく願いたします。



今年も菊を飾らせていただきました



今年も、桜ヶ丘区長の時田義光さんから本校へ大輪の菊を届けていただきました。

時田さんは、約50年間、菊作りに励んでこられており、内閣総理大臣賞を受賞されるほどの方でもあります。

さっそく玄関にある梅檀(せんだん)の木の切り株の周りに飾らせていただきましたが、本当に素晴らしい菊のおかげで、辺りがとても明るくなり、先日の授業参観の際には、思わず足を止めて見入っている保護者の方もいました。

時田さん、本当にありがとうございました。

しばらくの間は飾らせていただいていますので、皆様、ご来校時はぜひご覧ください。

一人一台タブレット導入(6年生)

なかなか新型コロナウイルス感染収束の見通しが立たない中、臨時休校対策及びきめ細かな学びのための体制構築手段として、6年生に一人一台ずつ活用できるタブレットが市から届きました。

現在、環境の整備や活用法の研修が進められているところです。準備が整い次第、有効に活用していきます。

5年生以下については、来年度から導入される予定です。



授業参観ありがとうございました



11/5(木)の授業参観では、たくさんの方にお越しいただき、ありがとうございました。

マスク着用や手指消毒、そして私語を控えていただくなど、保護者の皆様の新

型コロナウイルス感染予防に対するご配慮、ご協力のおかげで、先生方も「とても静かに見てもらってありがたかった。」「安心して授業を進めることができました。」と言って感謝しておりました。そして何より子供たちが、久しぶりの授業参観で、お家の方に見てもらいながら学習ができたことを喜んでいました。また、6年生の保護者様におかれましては4校時目の「中学校説明会」までご参加いただき誠にありがとうございました。

また一つ大事な行事を終えることができ、嬉しく思っています。コロナ禍の中での貴重な一日となりました。

環境出前講座(4年生)



11/6(金)、4年生では鳥栖市環境対策課の方をお招きし、環境問題についての学習会「環境出前講座」が行われました。

アニメビデオや講師の方のお話を通して、地球温暖化が起こる原因や、このまま何も対策をとらなければ地球は将来どうになってしまうのか、そして、今自分たちにできることは何なのかなどについて丁寧に教えていただきました。

講師の方は、子供たちがとても一生懸命にメモをとっていたので、とても感心されていました。

鳥栖市青少年育成市民会議

11/1(日)に、市民文化会館にて、鳥栖市青少年育成市民会議研究大会が開催され、鳥栖市内全8小学校から選出された代表児童による作文発表会が行われました。

麓小学校からは、6年生の末次玲花さんが「犯罪のない未来をめざして」というテーマで、社会から犯罪をなくすために大切なことについて、堂々と発表をしてくれました。

どの代表者も、自分の考えや努力していること、将来の夢などを落ち着いて発表し、その内容と態度に感心させられました。

全員の発表後、一人一人に表彰状が贈られました。

